Revista con la A En memoria de Alicia Gil Gómez

En memoria de Alicia Gil Gómez



Alicia Gil, a la derecha, en su última visita a León

Doctora *cum laude* en Sociología de Género (URJI) Licenciada en Filología y Ciencia de la Educación UV, investigadora, profesora, creadora de la "Fundación Isonomía", de la Asociación "Con la A" y un largo etc.

Esta es tu biografía profesional, pero yo quiero despedir a la mujer, a la persona que conocí.

Ha sido un palo enterarme de que el 3 de enero de este año te fuiste para no volver, y me está costando despedirte. Recuerdo que te conocí en un encuentro internacional de asociaciones de mujeres, hace unos 18 años. En un primer momento estuve un poco a la defensiva, ya que normalmente el feminismo imperante solía tratar con condescendencia y ninguneo a mi feminismo, que denunciaba el limbo jurídico en el que nuestras familias vivían y viven como colectivo de mujeres en total insolidaridad. Nadie solía salir en nuestra defensa.

Tu pertenecías a priori a ese mundo clasista muy alejado de nosotras. "Feminista de pata negra" como yo te llamaba. Sin embargo, desde el principio, vi que eras diferente. Alguien cercano, con quien podías hablar de igual a igual. Ahí comenzó nuestra amistad y colaboración.

La Asociación "Con la A", fue el último proyecto en el que colaboramos. Duró hasta el año pasado, cuando el cansancio por tirar de un carro en el que no había relevo generacional puso fin a esa aventura.

Cuando la asociación decidió editar la revista digitalmente contó con la profesionalidad de nuestra fundación en el campo del diseño y el desarrollo web para llevar a cabo el proyecto. Para

Revista con la A En memoria de Alicia Gil Gómez

nosotras fue un honor esta colaboración tan importante, que de manera indirecta nos ha repercutido aumentando nuestro prestigio en este terreno, ya que la revista gozaba de una imagen de gran peso no solo aquí, sino también en Iberoamérica.

No viniste tú sola a León, trajiste a tus amigas y compañeras. "Pata negra" también y como tú, practicando la verdadera sororidad entre mujeres.

En 2015, organizamos juntas, en el MUSAC de León, unas jornadas sobre el impacto de los abusos sexuales en la infancia en la vida de las mujeres, aprovechando para pasar juntas un fin de semana por la montaña leonesa, disfrutando entre mujeres que se aprecian y se quieren y este es el recuerdo que quiero conservar de ti.

Hasta Siempre Alicia.

María García (Presidenta de la Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan)

La entrada En memoria de Alicia Gil Gómez se publicó primero en Isadora Duncan.

Artículo original: En memoria de Alicia Gil Gómez En memoria de Alicia Gil Gómez

Secciones: FFM Isadora Duncan